



PAN propone Parlamento Abierto para la reforma del Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Diputados y senadores de oposición se manifestaron en contra de la reforma a la Ley del Infonavit que recién aprobó en *Fast Track* la mayoría en el Senado y propusieron un Parlamento Abierto para que se escuchen todas las voces entorno a este importante y delicado asunto durante el mes de enero. Luego de la instalación de la Comisión Permanente del **Congreso de la Unión** en la que 19 diputados y 18 senadores estarán de guardia en el recinto de San Lázaro durante este receso legislativo, legisladores del PAN y MC expresaron su abierto rechazo a la posibilidad de que el gobierno maneje a su arbitrio los más de dos billones de pesos de los ahorros de los trabajadores.

<https://drive.google.com/file/d/1ldZiXXYeo45z0Lk4PHuVivYhzHrpmn3n/view>